

Regierungsratsbeschluss

vom 5. Mai 2003

Nr. 2003/812

Schreiben an Peter Schellenberg, Direktor SFDRS, Zürich, betr. Streichung einer Inlandkorrespondentenstelle in Aarau

1. Erwägungen

Die Direktion SFDRS hat für das kommende Jahr eine der beiden Korrespondentenstellen in der Region Aargau/Solothurn aus Spargründen vorübergehend gestrichen. Die Staatskanzlei hat dazu ein Schreiben vorbereitet an Peter Schellenberg, Direktor SFDRS, Zürich.

2. Beschluss

Auf Antrag der Staatskanzlei wird das Schreiben an Peter Schellenberg, Direktor SFDRS, Zürich, betr. Streichung einer Inlandkorrespondentenstelle in Aarau beraten und beschlossen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Beilagen

Schreiben an Peter Schellenberg, Direktor SFDRS, Zürich

Verteiler

Staatskanzlei (4) Sch, Stu, Cah

Regierungsrat

Regierungsrat des Kantons Aargau, 5001 Aarau

Dr. Jean-Pierre Simmen, Präsident RAS, Kalchgrabenweg 8, St. Niklaus, 4532 Feldbrunnen